
Результаты опроса членов Управляющего совета 

МБДОУ № 6 «Василек»  

 

В опросе приняли участие 26 человек. 

По результатам опроса все – 26 человек дали согласие на 

размещение информации на официальном сайте ДОО. 

На вопрос «Какие формы взаимодействия с администрацией ДОО 

Вы можете предложить или считаете наиболее эффективными?»: 

 
 

На вопрос «Как часто, на ваш взгляд, следует проводить заседания 

Управляющего совета?», респонденты распределились следующим образом: 

 1 раз в квартал – 6 чел. 

 каждый месяц – 2 чел. 

 по мере необходимости – 18 чел. 

 

Таким образом, можно сделать выводы о том, что все члены 

Управляющего совета готовы принимать участия в заседаниях и готовы 

предоставить данные для обратной связи, к тому же большинство 

участников с силу временных ограничений предпочитают в качестве 

формы взаимодействия – онлайн-общение. Однако немаловажно, что на 
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втором месте находится – личное общение, что подтверждает 

заинтересованность членов Управляющего совета в разрешении вопросов, 

регламентирующих деятельность МБДОУ № 6 «Василек» в 2023-2024 

годах. 

 

 

 

Заведующий    _______________ В.В. Кушникова 


